



JÜRGEN MAASS

LEITUNG INEXTR DEUTSCHLAND

Fundierte technische Aus- und Weiterbildungen. Langjährige Erfahrung in der Unternehmens- und Organisationsentwicklung. Führung von Technologie-Entwicklungsteams sowie Geschäftsfeld- und Lösungsentwicklung für diverse Kunden aus dem Umfeld Gebäudewirtschaft in industriellen- und gewerblichen Liegenschaften.

WERDEGANG

2021	Leiter INEXTR Deutschland
2020 – 2020	Senior Projektleiter, Alpha-IC (alpha-ic.com)
2018 – 2020	Head of Metering & Monitoring, APLEONA GmbH in Deutschland (apleona.com)
2015 – 2017	Head of Technical Service, E.ON Connecting Energies GmbH (eon.com)
2012 – 2015	Leiter Technologie & Vorentwicklung, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
2006 – 2012	Leiter Forschung & Entwicklung, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
2003 – 2006	stellv. Leiter Forschung & Entwicklung, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
1998 – 2003	Projektleiter, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
1992 – 1998	HW/SW-Entwickler, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
1990 – 1992	Techniker im Prüffeld, Kieback&Peter GmbH Berlin (kieback-peter.com)
1985 – 1990	Elektroniker, Werk für Fernsehelektronik Berlin

AUSBILDUNGEN

- Elektronikfacharbeiter mit Abitur
- Studium Mikroelektronik

Jürgen Maass verfügt über langjährige Erfahrungen im technologischen, organisatorischen und prozessualen Aufbau neuer Organisationsbereiche und der damit verbundenen Identifikation und Förderung der beteiligten Mitarbeiter. Er ist bestens vertraut mit dem Aufbau und der Weiterentwicklung von Energiemanagement- und Remote Control-Centren für Energieversorger und Facility-Management-Unternehmen. Entlang von Best Practice Methoden zur Reifegradbestimmung und Entwicklung werden effiziente Prozesse implementiert und zielorientiert optimiert. Dabei unterstützen ihn die in seinem Berufsleben erworbenen Kenntnisse der Mikroelektronik, Technologieentwicklung und digitaler Systemarchitektur (insbesondere kritische Infrastrukturen).

Jürgen Maass, Jahrgang 1964, ist verheiratet, hat eine erwachsene Tochter und wohnt in Berlin.